

HOUSTON INDEPENDENT SCHOOL DISTRICT
HORACE ELROD ELEMENTARY
6230 DUMFRIES
HOUSTON, TEXAS 77096
(713) 778-3330

TITULO I, PARTE A
POLITICA DE PARTICIPACION DE PADRES DE FAMILIA
2024-2025

La Escuela Primaria Elrod está seriamente comprometida a proveer una educación de calidad a cada uno de sus estudiantes. Para lograr nuestra meta, debemos contar con la participación activa de padres y guardianes en la educación de sus hijos. Elrod cuenta con un total de 746 estudiantes registrados. La población por grupo demográfico es de un .09% Blanca, un 78% Hispana, un 18% Afroamericana y un 2% Asiática. El noventa y nueve por ciento (99%) de nuestros estudiantes son económicamente desfavorecidas y el ochenta y dos por ciento (82%) LEP, es decir, cuentan con conocimiento limitado del idioma inglés. Elrod es una escuela de Título I y el 100% de sus estudiantes se benefician de los fondos federales adicionales de Título I. Ofrecemos los siguientes programas especializados: 50/50 Lenguaje Dual, Instrucción ESL, Educación Especial y Educación para estudiantes Talentosos y Dotados.

Elrod ha desarrollado este documento para explicar la vital importancia del rol que desempeñan los padres en la educación de sus hijos. Para llevar a cabo nuestra Política de Compromiso de Padres y Familiares y el Acuerdo Escuela-Padres, nosotros involucramos tanto a padres como a miembros de la comunidad. El acuerdo Escuela-Padres explica como los estudiantes, padres y miembros de la escuela, asumirán juntos la responsabilidad en el éxito académico de cada estudiante. Nuestro documento asegura que todos los padres puedan participar en la educación de sus hijos sin importar que aquellos tengan un nivel limitado de comprensión del inglés ó alguna inhabilidad. Adicionalmente, nuestra política ha sido actualizada con la asistencia y aprobación de padres y educadores participantes en nuestro programa Título I para el septiembre del 2023.

Al comienzo de cada año escolar, realizamos reuniones con los padres para discutir acerca del Título I, parte A y sobre cómo se utilizarán los fondos para proveer recursos y materiales educativos. Igualmente, durante el año escolar, se invitará a los padres participantes para atender las reuniones del Comité de Consejería, las cuales se realizarán en diversos días y horas, para que los padres puedan elegir cual atender. Durante las reuniones discutiremos la ley y los beneficios que reciben los estudiantes que asisten a una escuela Título I. Asimismo, se invitará a los padres a enriquecer con sus ideas la Política de Compromiso de Padres y Familiares y otras organizaciones en la escuela. Elrod también organiza cuatro reuniones formales de Participación de Padres, enfocadas en matemáticas, lectura, ciencias y en formas de ayudar a sus hijos a aprender en casa.

Durante nuestra reunion de padres de familia durante el año escolar, proveemos información acerca de nuestro programa Título I, los TEKS "Texas Essential Knowledge and Skills", servicios de tutorías, Estudiantes Magnet Orientados a la Medicina, Lenguaje Dual, HISD Alcances y Secuencias y Exámenes del Distrito. También explicamos el currículo y nuestras expectativas académicas y cómo se mide el progreso de los estudiantes. También se discuten las evaluaciones del distrito y del estado como el STAAR, TELPAS, Amplify Reading, Eureka Math, NWEA MAP, DIBELS/LECTURA, Circle y otras medidas de rendimiento académico. Durante el año escolar encuestaremos a los padres y pondremos a su disposición una caja para sugerencias e inquietudes. Sin embargo, durante las reuniones, las ideas, inquietudes y

sugerencias de los padres acerca de los programas que ofrecemos, son bienvenidas. Si los padres tienen alguna inquietud sobre el Plan de Mejoramiento Escolar, la escuela enviará sus dudas al Departamento de Fondos Externos Título I de HISD.

Los padres son socios valiosos en la educación de sus niños. Ellos son maestros y los mentores de sus hijos en casa. Su participación es crítica para el éxito de nuestros estudiantes. La escuela elemental Elrod ofrece clases sobre estrategias para ayudar a los hijos a aprender en casa, al tiempo que motivamos y entrenamos a los padres par ser líderes en la escuela y para actuar como punto de contacto con otros padres de familia.

En el año 2013, Elrod Elementaría abrió Memorial Herman nuestra clínica basada en la escuela, que provee servicio a los estudiantes que asisten a Elrod. Varias veces en el año, los padres son invitados a talleres sobre estrategias de estudio y ayuda a sus hijos en casa. En estos talleres, se provee a los padres de materiales para la familia en lectura, alfabetización familiar, ciencias y matemáticas y clases de inglés (ESL). Elrod también trabaja con organizaciones de la comunidad para facilitar clases de nutrición y desarrollo infantil y habilidades sociales. Elrod Elementaría tiene una especialista de entorno para conectar a los padres con los recursos y proveerles entrenamiento para ayudar al éxito de sus estudiantes.

Nuestro objetivo en Elrod es lograr la participación de todos los padres. No discriminamos ni ponemos barreras. Toda la información relacionada con los logros del estudiante, los avances de la escuela y las reuniones de padres de familia son enviadas en el lenguaje que se habla en casa. Para los padres cuyo idioma sea diferente al inglés ó al español, la escuela proveerá un intérprete cuando sea necesario.

Todos ganamos cuando trabajamos juntos en la escuela y en la casa.



Michael Hutchins, Director



Kayla Liu, Title I Coordinator